

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, sehingga penulis dapat menarik kesimpulan sebagai berikut:

1. Nilai $X1$ $t_{hitung} > t_{tabel} = 38.019 > 2.57058$ dengan taraf signifikan 0.000, karena nilai signifikansi jauh lebih kecil dari 0.05 maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya Jumlah Pendapatan dan Beban berpengaruh positif secara signifikan terhadap Laba. Dan nilai $X2$ $t_{hitung} > t_{tabel} = -24.567 < 2.57058$ dengan taraf signifikan 0.000, karena nilai signifikansi jauh lebih kecil dari 0.05 maka dapat disimpulkan H_0 ditolak dan H_a diterima. Artinya Jumlah Pendapatan dan Jumlah Beban

berpengaruh negatif secara signifikan terhadap Laba.

2. Nilai koefisien determinasi (*R Square*) sebesar $0.897 = 89.7\%$. Artinya Jumlah Pendapatan dan Jumlah Beban terhadap Laba sebesar 89.7% dan sisanya sebesar 10.3% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak dibahas dalam penelitian ini.

B. Saran

Adapun saran yang dapat diajukan penulis dari penelitian yang telah dilakukan antara lain:

1. Kemampuan untuk meningkatkan pendapatan berkaitan dengan dana atau modal yang dimiliki oleh perusahaan. Oleh karenanya perusahaan harus meningkatkan modalnya sehingga perusahaan dapat melakukan promosi dengan lebih gencar tentang keunggulan asuransi unit syariah sehingga pasar produk asuransi Prudential Life Assurance unit syariah tidak hanya dinikmati oleh kaum muslimin

tetapi oleh pihak non muslim juga. Penambahan modal juga ditujukan untuk memperkuat struktur dan infrastruktur perusahaan, termasuk pengembangan dibidang teknologi informasi (TI), marketing dan sumber daya manusia.

2. Pemerintah sebagai regulator diharapkan bisa mendukung perkembangan asuransi syariah. Dukungan itu bisa dengan menyempurnakan regulasi asuransi syariah dalam masalah efisiensi asuransi syariah harus dibedakan dengan asuransi konvensional, agar asuransi syariah dapat menunjukkan keunggulannya untuk bersaing dengan asuransi konvensional.